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Wenn sich Wien in funkelnde Lichter hüllt und der Duft von Gewürzen und Gebäck durch die Straßen zieht, wird
unser Haus zu einem Ort der Wärme und Begegnung. In dieser besonderen Zeit laden wir Sie ein, Momente der

Freude, des Genusses und des Beisammenseins mit uns zu teilen.

Ob Sie mit Familie und Freunden feiern, ein festliches Abendessen genießen oder das neue Jahr stilvoll
begrüßen – wir freuen uns darauf, Sie im Mandarin Oriental, Vienna willkommen zu heißen.

Im Namen des gesamten Teams wünsche ich Ihnen besinnliche Feiertage, Gesundheit und viele unvergessliche
Erlebnisse im kommenden Jahr.

When Vienna is cloaked in shimmering lights and the scent of spices and pastries drifts through the streets, our
hotel becomes a place of warmth and connection. In this special season, we invite you to share moments of joy,

indulgence, and togetherness with us.

Whether you are celebrating with family and friends, enjoying a festive dinner, or welcoming the New Year in
style – we look forward to welcoming you to Mandarin Oriental, Vienna.

On behalf of the entire team, I wish you a joyful festive season, good health, and many unforgettable
experiences in the year ahead.

Mario Habicher
 General Manager

 Mandarin Oriental, Vienna



FeierN SIE die Festliche saison in Wien

Wien verwandelt sich in der festlichen Jahreszeit in ein magisches Winterwunderland. Von Mitte November bis Anfang Januar
erstrahlt die Stadt in festlichem Lichterglanz, charmante Weihnachtsmärkte laden zum Bummeln ein und der Duft von Glühwein

liegt in der Luft. Zu den Highlights zählen der berühmte Christkindlmarkt am Rathausplatz mit Eisbahn, der historische
Weihnachtsmarkt vor Schloss Schönbrunn und die gemütlichen Gassen des Spittelberg-Markts.

Musikliebhaber:innen genießen klassische Konzerte im Konzerthaus oder beim Schönbrunner Schlossorchester, während
Kunstinteressierte saisonale Ausstellungen in der Albertina oder im MuseumsQuartier entdecken können. Für winterlichen Spaß

draußen kann man über die Eisbahn am Rathausplatz gleiten oder einfach durch die festlich geschmückten Straßen spazieren
und die besondere Wiener Atmosphäre genießen.

Ob beim Stöbern nach handgefertigten Geschenken, Genießen saisonaler Köstlichkeiten, Besuchen von Konzerten oder
kulturellen Highlights – Wien bietet ein wahrhaft bezauberndes Festtagserlebnis.

Celebrate the Festive Season in Vienna

Vienna transforms into a magical winter wonderland during the festive season. From mid-November to early January, the city
sparkles with festive lights, charming Christmas markets, and the scent of mulled wine in the air. Highlights include the iconic

Rathausplatz Christkindlmarkt with its ice rink, the historic Schönbrunn Palace Christmas Market, and the cozy lanes of the
Spittelberg Market.

Music lovers can enjoy classical concerts at the Konzerthaus or the Schönbrunn Palace Orchestra, while art enthusiasts can
explore seasonal exhibitions at the Albertina Museum or the MuseumsQuartier. For outdoor fun, glide across the ice rink at

Rathausplatz or simply stroll through the beautifully decorated streets, soaking in Vienna’s festive atmosphere.

Whether it is shopping for handcrafted gifts, savouring seasonal treats, attending concerts, or enjoying cultural highlights, Vienna
offers a truly enchanting festive experience.
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HEILIGABEND
CHRISTMAS EVE

MITTWOCH, 24. DEZEMBER 2025 IM ATELIER 7

Lassen Sie sich am Heiligabend von der magischen Atmosphäre
im Atelier 7 verzaubern und genießen Sie ein elegantes,

festliches Fünf-Gänge-Menü. Meisterhaft komponierte Kreationen
und erlesene Weine entführen Sie auf eine geschmackliche Reise

durch die Aromen der Saison.

Ein unvergesslicher Abend voller Genuss und festlicher
Stimmung erwartet Sie.

WEDNESDAY , 24 DECEMBER 2025 AT ATELIER 7

Let yourself be enchanted by the magical atmosphere at Atelier 7
on Christmas Eve and enjoy an elegant, festive five-course dinner.
Masterfully crafted dishes and exquisite wines will take you on a

journey through the finest seasonal flavours. 

An unforgettable evening filled with delight and festive cheer
awaits you.

EUR 400



WEIHNACHTSBRUNCH
CHRISTMAS BRUNCH

DONNERSTAG, 25. DEZEMBER 2025 IM ATELIER 7

Feiern Sie den Weihnachtstag mit einem genussvollen und
festlichen Brunch unter der ikonischen Glaskuppel des Atelier 7.
Freuen Sie sich auf eine festliche Auswahl süßer und herzhafter

Köstlichkeiten – von zeitlosen Klassikern bis hin zu kreativen
saisonalen Kreationen. Der perfekte Ort, um zu entspannen, zu

feiern und den wahren Geist der Weihnachtszeit zu erleben.

THURSDAY, 25 DECEMBER 2025 AT ATELIER 7

Celebrate Christmas Day with a joyful and indulgent brunch
beneath the iconic glass dome of Atelier 7. Delight in a festive
selection of sweet and savoury treats, from timeless classics to
inspired seasonal creations. It is the perfect setting to unwind,

celebrate, and embrace the true spirit of the season.

EUR 295



SILVESTER
NEW YEAR’S EVE

MITTWOCH, 31. DEZEMBER 2025 IM ATELIER 7

Begrüßen Sie das neue Jahr in funkelndem Stil bei einem
glamourösen Abend im Atelier 7. Genießen Sie ein exquisites
sechsgängiges Galamenü, perfekt abgestimmt auf erlesene

Weine, während Sie unter der glitzernden Glaskuppel Live-Musik
und Tanz erleben – ein unvergessliches Ambiente, geschaffen für

festliche Momente.

WEDNESDAY, 31 DECEMBER 2025 AT ATELIER 7

Ring in the New Year in dazzling style with a glamorous evening
at Atelier 7. Savour an exquisite six-course gala dinner perfectly

paired with fine wines, while live music and dancing unfold
beneath the shimmering glass dome — an unforgettable setting

made for celebration

EUR 600



NEUJAHRSBRUNCH
NEW YEAR’s DAY BRUNCH

DONNERSTAG, 1. JANUAR 2026 IM ATELIER 7

Starten Sie das neue Jahr mit einem besonderen, gemütlichen
Brunch, der den ganzen Tag über für Sie bereitsteht. Genießen

Sie saisonale Köstlichkeiten und eine elegante
Wohlfühlatmosphäre - im Atelier 7 beginnt das Jahr in bester

Gesellschaft ganz besonders schön.

THURSDAY, 1 JANUARY 2026 AT ATELIER 7

Start the new year with a cozy and special brunch that lasts all
day. With seasonal flavours and elegant comfort all around you,
Atelier 7 is the perfect place to start the year off right, in good

company.

EUR 80



PRIVATE veranstaltungen
Private events

FEIERN SIE DEN ZAUBER DER WEIHNACHTSZEIT

Genießen Sie die schönste Zeit des Jahres im Mandarin Oriental, Vienna und freuen Sie sich über unser exklusives Angebot:

Beginnen Sie die Feierlichkeiten mit einem eleganten Glühwein-Empfang
Lassen Sie sich von einer kulinarischen Symphonie aus drei Gängen verwöhnen – kreiert von unserem Küchenchef Thomas Seifried
Genießen Sie die weihnachtliche Stimmung mit festlicher Dekoration und besinnlichen Weihnachtsliedern

Ab

Für Reservierungen oder weitere Informationen kontaktieren Sie uns gerne per E-Mail unter movie-events@mohg.com oder telefonisch
+43 664 2180461.

EUR 140 pro Person (inkl. Wasser & Kaffee)
EUR 170 pro Person (inklusive Getränkepaket*) 

CELEBRATE THE MAGIC OF THE SEASON

For the festive season, we are delighted to present an exclusive offer designed to elevate your celebration:

Savour the season’s warmth with a mulled wine reception
Indulge in a culinary symphony of 3 courses curated by our Executive Chef Thomas Seifried
Enjoy the festive spirit with elegant decoration and the sound of Christmas carols

From

For reservations or further information, kindly contact us by email at movie-events@mohg.com or by phone 
+43 664 2180461.

EUR 140 per person (incl. water & coffee)
EUR 170 per person (including beverage package)*

This offer is subject to availability. An additional venue fee may apply.
 *Beverage package for 2 hours includes water, soft drinks, juices, coffee & tea, beer, white & red wine chosen by our sommelier.

Das Angebot ist auf Anfrage und nach Verfügbarkeit buchbar und gegebenenfalls zusätzlich einer entsprechenden Raummiete.
*Getränkepaket für 2 Stunden beinhaltet Wasser, Softdrinks, Säfte, Kaffee & Tee, Bier sowie Weiß- und Rotwein, ausgewählt von unserem Sommelier.

mailto:movie-events@mohg.com
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WINTER WELLNESS

FESTLICHES HARMONIE-RITUAL

Gönnen Sie sich in dieser festlichen Zeit pure Entspannung: eine
sanfte Ganzkörpermassage, veredelt mit den warmen Aromen
von Zimt und Orange, löst Verspannungen und verwöhnt die

Sinne. Anschließend sorgt unsere beruhigende Calming Scalp
Mind-Behandlung für innere Ruhe und Ausgeglichenheit. Sanfte
Techniken harmonisieren den Energiefluss und beruhigen den

Geist – ein Ritual, das Sie erfrischt, zentriert und voller Leichtigkeit
in die festliche Zeit begleitet.

FESTIVE HARMONY RITUAL

Unwind this holiday season with a soothing full-body massage,
enriched by the warm aromas of cinnamon and orange, followed

by our Calming Scalp Mind treatment. Gentle techniques ease
tension, reharmonise your natural energy flow, and quiet the

mind - a true ritual that leaves you refreshed, balanced, and ready
to enjoy the celebrations.



VERSCHENKEN SIE UNVERGESSLICHE MOMENTE
MIT DER MANDARIN ORIENTAL GIFT CARD.

GIVE THE GIFT OF UNFORGETTABLE MOMENTS
WITH THE MANDARIN ORIENTAL GIFT CARD.

Gift cards

Erhältlich an der Rezeption im Mandarin Oriental, Vienna oder online.

Available at the front desk at Mandarin Oriental, Vienna or online.

https://www.mandarinoriental.com/de/gift-cards
https://www.mandarinoriental.com/en/gift-cards


LASSEN SIE UNS IHRE FESTTAGE UNVERGESSLICH MACHEN

Ob ein festliches Dinner, eine private Feier oder ein entspannter
Aufenthalt – unser Team freut sich darauf, Ihre Wünsche in die Tat

umzusetzen.

Telefon: +43 1 890 68880
E-mail: movie-reservations@mohg.com

Jetzt reservieren und die Magie der Festtage erleben.

LET US MAKE YOUR FESTIVE SEASON TRULY UNFORGETTABLE

Whether it is a gourmet dinner, a private celebration, or a relaxing
stay, our team is delighted to bring your festive vision to life.

Telephone: +43 1 890 68880
E-mail: movie-reservations@mohg.com

Reserve now and experience the magic of the season.
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